



dirigido, ya, con motivo del tipo de subasta, que ha sido el más alto de los en que se ha sacado siempre el casco y radio, ya por el éxito mediano alcanzado en el remate o por otros motivos.

S. Entre el Señor Hernández Illan, durante hablaba el Señor Solis.

D. Rectificó brevemente el Señor Balboa insistiendo en su opinión, y pidiendo se suspenda la sesión hasta que se dé otro dictámen, más claro y amplio.

D. El Señor Bautista se muestra también contrario al dictámen, en la parte que se refiere al precio mínimo de los treinta mil pesetas porque, con esto, no se salva la Hacienda Municipal, protestando, de paso, de la conducta de la mayoría, que no acude, juzgándola como una suerte vergonzosa y cobarda.

D. El Señor Hernández Armas explica también el voto de la modesta minoría que representa, contrario a la adhesión de la proposición, por que aquí es preciso combatir esa conjuración de logros contra la Hacienda municipal.

D. El Señor Hernández Illan, pide a la Presidencia explicaciones, por no haber asistido, desde el principio; pero el Señor Alcalde, en nombre de la Comisión, y en vista de las manifestaciones hechas, retira el dictámen.

Incidente Con este motivo surtase cuestión de orden, en que tomaron parte los Señores Dávila, Piñeras, Balboa, Hernández Illan, Clemares, Bautista y Solis; y terminado el incidente, siguió el Señor Hernández Illan, en el uso de la palabra combatiendo el arriero en el extrarradio, siempre y cuando no se hubiera ad-

Sigue la discu-

